



## Pernah Dicanangkan sebagai Kelurahan Pariwisata

DELAPAN tahun silam 2010, Kelurahan Sosromenduran pernah dicanangkan sebagai kelurahan pariwisata di Kota Yogyakarta. Pencananganannya dilakukan Wali Kota Yogyakarta Herry Zudianto.

Ada tujuh kampung di Kelurahan Sosromenduran. Yakni Kampung Sosrowijayan Wetan dan Kulon, Sosromenduran, Siti Sewu, Joyonegaran, Pajeksan dan Kampung Sosrodipuran. Dengan pencanangan itu, masyarakat diharapkan dapat menggali potensi wisata di Kelurahan Sosromenduran.

Secara kultural Kelurahan Sosromendu-

bagian besar penduduknya keturunan Tionghoa. Ini menjadikan kampung Pajeksan menjadi kampung dengan kultur Tiongkok yang kental dengan pembauran suku di Indonesia. Ini menjadikan kampung Pajeksan sebagai kampung penghasil makanan yang bersumber dari kultur Tiongkok seperti bakpia, ja kue, kue ku, thong pia, dan makanan yang tersaji di rumah makan seperti kamar Bola, cwee mie, mie angiao dan lain-lain.

Kelurahan Sosromenduran juga memiliki Malioboro, di sisi barat. Ini tentu menguntungkan bagi penduduk setempat dengan

ran merupakan percampuran multi etnis di Indonesia. Beberapa kampung mencirikan hal tersebut. Kampung Sosrowijayan Wetan merupakan kampung internasional. Banyak penginapan bagi wisatawan nusantara maupun mancanegara. Dengan adanya penginapan seperti losmen, homestay dan hotel menjadikan beberapa warga negara asing menetap di Kampung Sosrowijayan Wetan.

Sedangkan Pajeksan merupakan salah satu kampung yang penduduknya percampuran antara Jawa, Madura, Minang dan Batak. Se-

memanfaatkan untuk melakukan usaha di sepanjang Malioboro. Di antaranya, berjualan sebagai pedagang kaki lima, makanan lesehan dan usaha jasa lainnya.

Secara administrasi Kelurahan Sosromenduran terbagi atas 14 RW dan 56 RT. Beberapa lokasi yang populer yang berada di kelurahan ini antara lain Stasiun Tugu Yogyakarta, Malioboro, Kampung Internasional Sosrowijayan Wetan, Pusat Perlengkapan Kultur Tiongkok di Jalan Pajeksan dan sentra kacang bawang Kampung Pajeksan Kacangan. (dwi/kus/er)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Sosromenduran	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005